

L'emploi en Corse du 50c rouge Marianne de Fernex avec légende « Algérie »

Bertrand SINAIS

" PIÈCE DU MOIS " DU 7 SEPTEMBRE 2024

Dans la série de 11 timbres au type Marianne de Fernex mise en vente en Corse le 17 avril 1944 il n'avait pas été prévu de timbre à 50 c pour l'imprimé ordinaire jusqu'à 20 grammes (tarif du 5 janvier 1942).

Pour pallier cette carence on livra des 50 c rouge Marianne de Fernex avec légende « Algérie », en attendant le 50 c coq rouge qui ne fut mis en vente qu'en juillet 1944.

La livraison du 50 c rouge Marianne de Fernex avec légende « Algérie » en Corse fut faite en quantité excessive puisqu'on le rencontre le plus souvent comme valeur d'appoint, et ce, jusqu'au début 1946, où il va voisiner avec la Marianne de Gandon. Voici quelques exemples de son utilisation.



Algérie n°197 en bande de 3 + n°211 en paire OBL Piedicroce (6.10.44) sur lettre de 10 grammes par avion en franchise partielle pour Dakar (tarif du 2.5.1941).



Algérie n°211 (50c Marianne de Fernex livré en Corse) + n°173, 2 pièces sur lettre de Sollacaro pour Tunis, par voie de surface (septembre 1944) (tarif du 5.1.42).



N°642 + Algérie n°211 OBL Bastia (28.8.44) sur lettre par avion de 20 grammes pour Tunis (tarif du 1.3.1935)



Algérie n°211, 2 pièces + France n°713 OBL Piedicroce Corse (15.1.1946) sur lettre de 20 grammes (tarif du 1^{er} janvier 1946)